

ご挨拶

日頃より、PTA活動にご協力をいただき、誠にありがとうございます。

前年度に引き続きPTA会長を務めさせていただくことになります、鉢本周仁です。

未曾有の事態で、皆様におかれましても不安な日々をお過ごしのことと思います。

1学期中のPTA活動は中止になりますが、再開の日に活動ができるようしっかりと準備を進めていきます。

今年度も昨年同様、何事にも妥協せず、全力を尽くしたいと思います。

桜丘小学校の教育目標の一つにもあります「大好き」を、先生方、保護者の皆様も、共にたくさん増やしていきましょう。

今年度もどうぞよろしくお願ひいたします。

桜丘小学校PTA
会長 鉢本 周仁

～ よもや話 ～

私のこの時期の“大好き”は「モロコ」です。

モロコは鯉科の淡水魚で、今では幻の魚になってしましましたが、独特の風味がありシシャモの10倍くらい旨味があるなんとも美味しい魚です。今では、ほとんど天然は手に入らず、琵琶湖の養殖のものでも大変高価な食材になっています。

モロコは、必ず炭で焼かなければ中の骨までは食べることができません。

また、焼くのに30分くらいかかります。炭をおこして丁寧に背中、腹、頭とゆっくり団扇で仰ぎながら焼きます。焼けたら木の芽を細く叩いて、二杯酢をかけてあげると、乙な料理になります。

そんなモロコですが、実は、小学校のすぐ近くの経堂五丁目特別保護区域の池に生息しています。どこから湧いているのか分からぬといわれる不思議な池ですが、年に数回かしか開場しないので、ぜひ、タイミングが合えば行ってみてください。

桜丘小学校の先輩方が丁寧に案内してくれます。